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ALCALDESA MARIA ELENA RAMOS SUPERVISA 

CONSTRUCCION DE NICHOS EN LA COMUNIDAD DE 

BARRABAS 

 
ENERO 17, 2025, La alcaldía de Imbert realiza la supervisión de los trabajos de 

construcción de nichos en la comunidad de barrabas, Imbert. 

 
 

CONSTRUCCION DE DUGOUT EN EL PLAY DE LA  
COMUNIDAD DE VUELTA LARGA 
 
Enero 30 ,2025 La Alcaldía de Imbert ha dado un paso significativo hacia el fomento del deporte y 

el bienestar comunitario con la construcción de nuevos dugouts en el play de la comunidad de Vuelta 
Larga.  
Los dugouts son estructuras indispensables en los campos deportivos, proporcionando sombra y un 

lugar para que los jugadores se reúnan, descansen y reciban instrucciones del cuerpo técnico. Durante 
la ceremonia de inauguración, el alcalde expresó su entusiasmo por este avance, afirmando: “El 
deporte es una herramienta poderosa para unir a las comunidades y desarrollar valores como la 

disciplina y el trabajo en equipo. Con esta obra, buscamos apoyar a nuestros jóvenes en su crecimiento 
personal y deportivo”. 

 
La construcción de los dugouts no solo beneficiará a los equipos de béisbol y otras disciplinas que 
utilizan el play de Vuelta Larga, sino que también representa un compromiso con el desarrollo integral 

de la juventud en la zona. Muchos jóvenes deportistas de la comunidad han expresado su gratitud 
por la iniciativa. JONATHAN POLANCO un joven jugador de béisbol, comentó: “Es genial ver cómo 

la alcaldía se preocupa por nosotros. Ahora tendremos un lugar donde podemos prepararnos mejor 
para los juegos y descansar entre innings”. 
 

Además de la construcción de los dugouts, la Alcaldía ha planeado diversas actividades deportivas y 
recreativas en la comunidad, buscando incentivar la participación y el interés en el deporte entre niños 
y jóvenes. Estas iniciativas no solo promoverán la actividad física, sino que también fomentarán 

valores positivos y el sentido de pertenencia a la comunidad. 
 

La inversión en instalaciones deportivas es fundamental para el desarrollo de talentos locales y 
contribuirá a elevar el nivel de competencia en la región. Las autoridades locales reafirmaron su 
compromiso de seguir mejorando la infraestructura deportiva en Imbert, con miras a ofrecer a los 

ciudadanos espacios adecuados para la práctica de diversas disciplinas. 
 



 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 

  

  

ALCALDÍA DE IMBERT OTORGA RECONOCIMIENTO AL 

CONCEJAL DE NEW JERSEY ALFMARAND MONTES DEOCA POR 

SUS APORTES AL MUNICIPIO. 

Imbert, Puerto Plata.  07/02/2025 La alcaldesa de Imbert, María Elena Ramos, entregó un 
reconocimiento especial al concejal de New Jersey, Alfmarand Montes Deoca, en honor a sus 
significativos aportes al desarrollo del municipio. 
  
El acto se llevó a cabo en la sede de la alcaldía, donde la alcaldesa destacó la labor de Montes 
Deoca en beneficio de la comunidad imberteña, resaltando su compromiso con el bienestar de 
los ciudadanos y su apoyo en diversas iniciativas de desarrollo. 
  
Montes Deoca, quien ha sido un puente entre la diáspora dominicana en Estados Unidos y su 
comunidad natal, agradeció el gesto y reafirmó su compromiso de seguir contribuyendo al 
progreso de Imbert. 
Este reconocimiento se suma a los esfuerzos de la alcaldía por valorar a quienes, desde dentro 
y fuera del país, trabajan por el bienestar del municipio. 



 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

ALCALDÍA MUNICIPAL DE IMBERT INTERVIENE LA 

CARRETERA IMBERT-BARRABAS CON EL APOYO DEL MOPC 

 
Febrero 13, 2025 Alcaldía Municipal de Imbert interviene la carretera Imbert-Barrabas con 
el apoyo del MOPC. La Alcaldía Municipal de Imbert interviene la carretera Imbert-Barrabas, 
la cual se encontraba en pésimas condiciones debido a las fuertes lluvias que dañaron su 
estructura terrestre. 
  
 Un equipo del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, gracias a las gestiones de 
la alcaldesa María Elena Ramos, trabajan a ritmo acelerado en los trabajos de 
acondicionamiento y rehabilitación de esta vía de acceso. 
Se recuerda que las fuertes lluvias que han estado incidiendo en la provincia han puesto en 
estado crítico todos los caminos rurales de las diferentes comunidades que conforman el 
municipio de Imbert. 



 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

  

ALCALDESA SUPERVISA TRABAJOS EN LA COMUNIDAD DE 
BARAGUANA CON MIRA AL ASFATADO DE ESTA COMUNIDAD 
 

Febrero 15, 2025, Por gestiones de la alcaldesa del Municipio de Imbert, Lic. María Elena Ramos, 
inician los trabajos de acondicionamiento y relleno para el asfaltado de las principales calles de la 

comunidad de Baraguana. 
Con la construcción de los dogouts en Vuelta Larga, la Alcaldía de Imbert da un importante paso hacia 
la promoción de un estilo de vida activo y saludable, demostrado que el deporte es una prioridad en 

su agenda. Los vecinos de la comunidad esperan con entusiasmo los próximos eventos deportivos 
que se realizarán en el nuevo espacio, donde sin duda se vivirán momentos de camaradería 



 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

  

    CONSTRUCCION DE UN BADEN EN LA CALLE JOSE MOLINA 

 
Imbert, 24/02/2025. El Ayuntamiento de Imbert informa a la ciudadanía del inicio de las obras 
para la construcción de un badén en la calle José Molina, una actuación destinada a mejorar la 
seguridad vial. 
Esta intervención responde a una demanda vecinal recurrente y tiene como objetivo garantizar 
una mayor protección para los peatones, especialmente en las proximidades de zonas 
escolares, parques y espacios residenciales. 
 
Desde el Ayuntamiento agradecemos la comprensión y colaboración de todos los vecinos 
durante el desarrollo de los trabajos, y reiteramos nuestro compromiso con la mejora continua 
de la seguridad y la calidad de vida en nuestras calles. 

  

  



 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 

  

Alcadia de Imbert da el primer picazo de la 

Construcción de un Play Municipal 

Marzo 9, 2025, La alcaldía de Imbert deja iniciados los trabajos del nuevo parque municipal de 
Béisbol, una nueva casa para seguir fomentando el deporte y el sano entretenimiento en nuestros 
jóvenes y las familia Imberteñas,  agradecer a Dios por todo bueno que está llegando y seguirá 
llegando para Imbert, al amigo de siempre, el ministro de la presidencia José Ignacio Paliza por 
su apoyo desde el momento que conversamos con él sobre esta nueva infraestructura,  gracias a 
Igor Rodríguez Duran, director general del IDAC por el seguimiento para lograr esta obra, 
agradecer también a nuestras autoridades provinciales que, como siempre, son la compañía 
perfecta para materializar estas acciones.  
 



 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

   

  

 ALCALDÍA HACE ENTREGA DE LÁMPARAS PARA LA CANCHA 
MUNICIPAL 

 

Marzo 24, 2025 En un acto significativo para la comunidad, la Alcaldía de Imbert, llevó a cabo la entrega 
de lámparas para la cancha municipal, con el objetivo de mejorar la iluminación y fomentar la práctica del 
deporte en condiciones adecuadas. La ceremonia se realizó el pasado [fecha], y contó con la presencia de 

autoridades locales, deportistas y miembros de la comunidad. 
 
La entrega de estas lámparas representa un paso importante en el compromiso de la alcaldía por promover 

el deporte y la actividad física entre los jóvenes y adultos de la localidad. Durante su discurso, la alcaldesa 
María Elena Ramos destacó la importancia de contar con instalaciones adecuadamente iluminadas, no solo 

para la práctica deportiva, sino también para realizar eventos comunitarios en un ambiente seguro y 
acogedor. 
 

“El deporte es una herramienta vital para el desarrollo de nuestra juventud y la cohesión social. Con estas 
nuevas lámparas, no solo mejoramos la seguridad en la cancha, sino que también incentivamos a más 

personas a participar en actividades deportivas”, afirmó el alcalde.  
 
 

 
 

 
 
 



 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

  

TERMINACION DE LA FUNERARIA EN LA COMUNIDAD DE LA CABIA 

 
Marzo 25, 2025 La Alcaldía Municipal, comprometida con el bienestar y la dignidad de sus 
ciudadanos, ha dado inicio a la fase final de la funeraria en la Comunidad de Cabia. Este 

importante proyecto busca brindar un espacio digno y adecuado para que las familias puedan 
despedir a sus seres queridos con respeto y acompañamiento. 
 

Esta funeraria representa más que una infraestructura; es una muestra de nuestro compromiso 
con el respeto a la vida y a la memoria de quienes parten. Cabia merecía contar con un espacio 

como este, y hoy lo estamos haciendo realidad”, expresó el alcalde durante su intervención. 
 
La construcción de esta funeraria es parte de un plan integral de mejoramiento de los servicios 

comunitarios impulsado por la Alcaldía, y se espera que esté concluida en los próximos meses. 



 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 ALCALDIA DE IMBERT REABILITACION DEL CAMINO VECINAL DE 

BARRABAS  . 

Marzo 29, 2025, En un esfuerzo por mejorar la calidad de vida de los habitantes de 
Barrabas, la Alcaldía de Imbert ha iniciado un ambicioso proyecto de reparación de caminos 
vecinales que beneficiará a cientos de familias de esta comunidad. 
 
La inversión en la mejora de estos caminos es crucial para facilitar el acceso a servicios 
esenciales, como la educación, la salud y el comercio.  
El proyecto incluye la reparación de varios tramos específicos, con la finalidad de eliminar 
baches, mejorar el drenaje y garantizar una superficie transitable, incluso en épocas de 
lluvia. Los vecinos de Barrabas expresaron su agradecimiento por la atención recibida, 
resaltando cómo estas mejoras impactarán positivamente en su día a día. “Es un alivio saber 
que pronto tendremos caminos en mejor estado. A veces es difícil pasar cuando llueve, y 
eso afecta nuestras labores y a los niños que van a la escuela”, comentó CARLOS PERALTA 
un residente de la comunidad. 
 
Además de facilitar el transporte, la rehabilitación de los caminos vecinales también 
contribuirá al desarrollo económico de la zona, permitiendo que los productores locales 
puedan llevar sus productos al mercado con mayor facilidad. Las autoridades locales ven 
esto como una oportunidad para incentivar la economía y mejorar las condiciones de vida 
en Barrabas 
 
 
 


